
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 690/2016 

  
Requer informações sobre a 
possibilidade de liberar faixa da Av. 
São Paulo que esta pronta.  

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por diversos 

munícipes, que questionaram sobre a demora na finalização da obra do 
corredor metropolitano no trecho da Av. São Paulo; 

  
CONSIDERANDO que esta avenida possui grande fluxo de 

veículos, e uma parte da faixa que é próximo ao canteiro central esta pronta, 
mas possui cavaletes que impedem a utilização da mesma; 

  
 CONSIDERANDO que a obra ainda não tem data para ser 

finalizada e a mesma tem causado grande transtorno aos munícipes;  
 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  

 
1º) Tem possibilidade de liberar essa faixa para utilização?  
  
2º) Se a prefeitura não tem essa autonomia. Há possibilidade de 

averiguar com o órgão competente sobre essa liberação? 
  
3º) Qual o prazo para solucionar este problema? 
  

Justificativa: 

 
Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 

sobre a demora na finalização da obra do corredor metropolitano, que a 
mesma tem causado transtornos a população. Como os prazos apresentados 
para o final da obra não foram cumpridos, moradores questionaram se há 
possibilidade de liberar os trechos que estão prontos para utilização. Relataram 
que a avenida recebe grande fluxo de veículos, que isso amenizaria um pouco 
o transtorno causado. 

 
   Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Maio de 2016. 
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-Vereador- 

 


